

## Población indígena se beneficiará de jornada de Salud con la Unidad Móvil

Este miércoles 2 de abril, la Alcaldía de Armenia, Red Salud Armenia E.S.E. y la Secretaría de Salud Municipal, invitan a toda la población indígena a participar en una jornada de salud que se llevará a cabo en la Unidad de Víctimas del barrio Miraflores, desde las 8 de la mañana hasta el medio día.



Durante esta jornada, se trasladará la unidad móvil de Red Salud, donde se ofrecerá odontología, medicina general y enfermería; además, realizarán controles de presión y glucometría, asesorías en promoción y prevención de enfermedades de transmisión sexual, afiliaciones al sistema de salud y verificación de deberes y derechos en salud de los usuarios, entre otros servicios gratuitos, con el fin de garantizar el acceso a la salud y el bienestar de estas comunidades.

“Esta es una jornada integral en salud para la población embera katio. Allí brindaremos, además, tomas de VIH, educación en enfermedades transmitidas por vectores y gestión de residuos sólidos”, dijo Diana Carolina Henao Bueno, enlace de la secretaría con comunidad indígena.

Esta iniciativa hace parte del compromiso de la Administración Municipal y la ESE de Armenia con la garantía de derechos y la promoción de la salud en poblaciones en condición de vulnerabilidad. Se invita a esta comunidad a acercarse y aprovechar los servicios que estarán disponibles.